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我校临港新校区建设地块控制性详细规划获批复 

 

7 月 22 日，上海市政府审查并批复了我校临港新校区地块的控制性

详细规划。市政府原则同意临港地区中心区 NHC10202 单元 01、02 街坊

内取消规划支路、地块合并，调整为教育科研用地，同时建议项目阶段加

强整体方案研究，完善校区周边及内部交通组织，结合分期建设安排，优

化功能布局，紧凑建筑布置，集中预留发展用地。 

我校临港新校区位于临港地区中心区 NHC10202 单元内，总用地 960

亩，包括东、西两块用地，其中东侧用地面积约 767 亩，用地范围东至沪

城环路，西至水华路，南至申港北路，北至花柏路，四涟河南北向横穿用

地；西侧用地面积约 193 亩，用地范围东至水华路，西至人民塘，南至申

港大道，北至花柏路，水华路在东、西两块用地的之间采取局部整体下穿。 

临港新校区用地控制性详细规划获批后，学校将尽快推进项建书评审

工作，同步启动新校区设计招标准备工作。 

 

我校成旦红书记带队走访临港管委会 

7 月 8 日上午，我校成旦红书记一行赴临港新城会见临港管委会党组

书记、常务副主任陈鸣波同志。双方就我校临港新校区建设进展工作进行

了交流，并对临港新校区建设过程中需要解决的问题交换了意见。 

校党委副书记、副校长石奇光，校党委副书记李国荣，副校长万峰，

副校长姚秀平与临港管委会党组副书记、副主任袁胜明，党组成员、副主



3 
 

任吴晓华以及双方相关部门负责人参加会见。 

成旦红书记简要介绍了学校的发展历程、基本情况和学校特色。他表

示，上海电力学院入驻临港新城后，将结合临港新城的发展需要，在发展

学校的同时要考虑如何服务临港，服务临港管委会的蓝图、服务临港发展

的需求。在新校区建设上科学地做好规划，将融入电力行业绿色、高效、

智能的理念建设校园，让学校成为临港以及上海市的综合能源示范校园，

同时深化学校国家级的学科平台群建设，充分利用学校的行业背景给临港

地区添彩与着色。成旦红书记希望临港管委会各位领导大力支持新校区建

设，经常指导园区建设工作，多提宝贵意见。同时，希望临港管委会在接

下来的校区建设中，在耕地占补平衡、项目审批、市政配套、师生生活保

障、限价房和公租房等方面提供支持，双方相互支撑、相互配合，尽全力

建设好新校区，使之早日发挥作用，更好地服务临港。 

陈鸣波同志对上海电力学院新校区即将入驻临港新城表示“热烈欢

迎、积极支持”，他认为这将有利于临港新城更快的完善其城市功能。陈

鸣波希望学校能结合临港地区装备制造业的特点大力加强人才引进，有力

的支持临港地区行业发展。同时他表示将全力支持上海电力学院临港新校

区的建设工作，尽力满足学校的各项要求。 

吴晓华同志提出，希望上海电力学院临港新校区在建筑设计上能突出

临港地区特色，校区风貌能代表临港新城的城市形象，他保证校区周边的

配套工程将紧密配合学校新校区的建设进度，新校区建设的相关审批工作

也将会提前介入，并希望能与学校建立相应的例会制度，保障新校区建设



顺利进行；对于面向我校教职工的限价房和公租房政策也将与学校开始协

商。 

袁胜明同志表示，上海电力学院新校区的选址目前已经确定，土地补

偿价格正在磋商，希望学校在接下来的校区设计中充分考虑其建筑风格与

临港地区相适应，体育场馆能作为城市功能设施多发挥作用。同时希望临

港管委会与学校能成立专项联络组，以保证校区建设各个时间环节得到有

效控制。最后他希望学校新校区在建设中能多支持临港新城的发展。 

会上，临港管委会综合计划办、规划土地办公室等部门负责同志也从

各自负责的方面表示将全方位配合学校，尽全力支持我校新校区建设。 

 

我校与国网上海电力公司召开临港新校区建设洽谈会 

7 月 11 日，张浩副校长一行赴国网上海市电力公司，与上海市电力

公司副总经理王路就我校临港新校区建设举行洽谈会。 

张浩副校长首先介绍了我校临港新校区建设的具体规划以及临港新

校区建设目前所处的阶段和面临的形势，并与王路副总经理就我校与国网

上海市电力公司在新校区产学研合作、供电和能源方案等方面内容展开了

讨论，希望我校在临港新校区建设上和国网上海市电力公司开展更广泛的

合作。 

王路副总经理表示，国网上海市电力公司非常期待与我校临港新校区

建设的合作，他承诺将为我校新校区建设提供全方位的服务，并把与我校

的合作纳为电力公司的重点示范型项目。同时，他希望在项目的具体实施
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中，双方根据需求进行定期的沟通交流。 

会上，国网上海市电力公司人资部、营销部、科技部、发展部等部门

也就与我校未来的合作提出了专业性的建议。我校发展规划处处长解群，

科研处处长唐忠、副处长李琦芬，临港新校区建设综合办公室主任王飞，

基建处处长黄国胜和电气工程学院副院长李东东等参加会谈。 

 

我校与国网上海电力公司洽谈临港新校区供电和能源方案 

7 月 18 日，我校临港校区综合办公室、基建处与国网上海电力公司

营销部、国网上海节能服务公司、同济大学设计院等就临港新校区建设供

电和能源方案展开洽谈。 

会上，与会人员就上海电力学院临港新校区建设中的供电方案、能源

方案、光伏并网以及电动汽车充电桩建设等问题进行深入的讨论。经过各

方的讨论协商，会议明确了目前工作中的一些疑点和难点问题。同时，与

会人员也为临港校区建设积极建言献策，为下一步的工作开展指明了方

向。 

 

我校召开临港新校区学院用房设置方案通气会 

7 月 2 日上午，我校在行政楼召开新校区学院用房设置方案通气会，

临港新校区实验室建设工作组各位成员参加会议。 

会议由临港新校区实验室建设工作组组长姚秀平副校长主持，他强调

现阶段我校进入发展建设的新阶段，新校区建设是各项工作的重中之重，



希望各位工作组成员与各二级学院用发展的眼光、科学的规划，严肃认真

的完成用房设置方案的修订，并按时将最终方案提交工作组汇总，以便于

下一步工作有序展开。 

会上，基建处处长黄国胜和新校区建设建设综合办公室主任王飞分别

介绍了新校区建设的工作进展以及具体规划方案。根据规划方案，新校区

占地面积 960 亩，包含学校办公区、学院楼、宿舍区、休闲活动区等，目

前各功能区域划分已基本确定。会议强调各学院要将具体建筑方案同自身

学科特色相结合，重视功能分区，实现学科管理和教学工作的高效使用、

机构有序运转。 

 

我校召开临港新校区公共用房及设施设置方案通气会 

7 月 11 日下午，我校临港新校区公共用房及设施建设工作组召开临

港新校区公共用房设置方案通气会，校党委宣传部、教务处、研究生处、

学生处、后勤处、保卫处、工会、团委、图书馆、体育部等部门负责人参

加会议。会议由临港新校区公共用房及设施建设工作组组长万峰副校长主

持。 

万峰副校长首先分析了当前我校新校区建设所处的阶段和面临的形

势，他强调在学校整体建筑设计规划的前提下，各个部门规划用房方案时

要重视自身的职能和工作特色，以确保新校区建成后能提供职能完善、布

局合理、分工明确、协作高效的工作、学习和生活环境。随后，各与会部

门根据临港新校区建设综合办公室和基建处下发的图文信息综合大楼、行
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政中心、教学楼、学生宿舍及食堂等公共用房建筑平面规划图草案，围绕

自身功能需求展开了热烈的讨论，并对公共用房具体功能和建设提出了自

己的观点。 

会上，临港新校区公共用房及设施建设工作组组副组长王国华与各部

门商定了在暑假期间提交公共用房建筑功能需求和布局方案的时间节点，

并进行了具体的任务布置。最后，万峰副校长动员与会各部门在学校暑假

期间继续重视新校区建设，积极高效完成各项工作，确保临港校区建设工

作积极稳步推进。 

 

我校发布临港新校区建设 

一期工程设计/勘察招标代理机构招标公告 

7 月 16 日，随着我校新校区建设准备工作的进一步深入，为保证工

程进度和工程质量，校基建处发布了一期工程设计/勘察招标代理机构的

招标公告。 

该招标公告本着公开、公平、公正的原则，强调各个投标方在符合招

标代理甲级资质的前提下，公平竞争。学校将对投标人进行资格审查，并

在招标工作结束后公布中标结果，与中标单位确立合作关系。 


